



立石ランナーズ 大会2連覇達成!

4.4
mon

立石ランナーズが、3月27日に唐津市で開催された「第28回虹の松原カップ西日本選抜小学生クラブ駅伝競走大会」男子の部で、昨年に続き2連覇を達成しました。

全38チームで7区間15キロを競い、タイムは51分54秒で2位に8秒差という接戦をものにしました。

来年は3連覇への期待がかかりますが、立石琥治郎くん(味坂小5年)は、「大会記録を打ち破って、低学年にお手本となるような走りを見せたい」と力強く話し、平安市長は「3連覇めざして頑張ってください」とエールを送りました。※学年は大会当時



小郡市消防団入退団式

4.3
sun

小郡市消防団入退団式が、市体育館で行われました。今年は新たに28人が入団し、市消防団は229人体制となりました。

田中保夫団長は新入団員に「1日も早く消防署や先輩の指導を受け、立派な団員として活動することを期待します」と訓示をのべ、新入団員代表者が、忠実に消防活動を遂行することを宣誓しました。

第四回桜コンサート

4.3
sun

桜コンサート実行委員会主催の「第四回桜コンサート」が、満開の桜の中、九州歴史資料館で開催されました。九州歴史資料館で音楽イベントが開催されるのは初の試み。市内外から観客、出演者、スタッフ合わせて約600人が集まりました。

小郡高等学校と三国中学校の吹奏楽部や、地元の人のによる歌や演奏が披露され、また、出演者と観客が一緒に合唱やボディーパーカッショングをするなど、まさに会場が一体となって音楽を楽しんでいました。



全日本少年 アイスホッケー大会へ出場

3.24
thu

長野県軽井沢町で行われる全日本少年アイスホッケー大会(小学生の部)に、九州沖縄選抜のキャプテンとして出場する内野秀一さん(御原小6年)が、平安市長を表敬訪問しました。

内野さんは、同競技で国体出場経験がある兄の影響を受けて、小学校1年からアイスホッケーを始め、福岡市のアイススケートリンクで練習しています。

「チームのみんなにアドバイスし、1勝したい」と話した内野さんに平安市長は「キャプテンとしてチームをまとめて勝利をめざしてください」と激励しました。

※学年は大会当時

